



Kantonsrat
Zürich

Parlamentdienste

SDA-Bulletin

Zürich, 15. Dezember 2020

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates

Der Kantonsrat hat nach viertägiger Diskussion das Budget 2021 mit einem Defizit von 525 Millionen Franken gutgeheissen ([5644](#)). Der Entscheid fiel mit 127 zu 44 Stimmen. Dagegen stimmte nur die SVP, welche gerne mehr gespart hätte. In der Debatte kürzte das Parlament rund 16 Millionen Franken aus dem Budget-Vorschlag des Regierungsrates. Zudem hat der Rat den Konsolidierten Entwicklungs- und Finanzplan (KEF) 2021-2024 zur Kenntnis genommen.

(sda)